

根源から！ 1

(や＝山田 学)〔☆★☆根源から！★☆☆☆事情により、サイト更新を少し早めさせていただきました。〕

今日は、根源からの提案をさせていただきます。

JOMONあかでみいサイト「店頭」画面に追加。

〈はるかな健康平和への祈り〉

ひとりひとり迷ひの近代から脱出する提案
表紙 http://www.jomaca.join-us.jp/inori_fine.pdf
本文 (7枚)<http://www.jomaca.join-us.jp/inori.pdf>
わたしには、9名の師があります。わたしにとっては、おそれ多い方がたばかりであり、師らによる用語を、なるべく尊重してまゐりました。

が、今回、そのままでは、9名の師らがまともには統一されない、結果として、師らに失礼なのかもしれぬと、ひろく深く想ひました。ので、すべてを山田 学独自の用語に、更新させていただきました。

そのやうに統一させていただいた、根源からの提案です。

16世紀からの近代化が、今、みづからくづれゆくのは、時間の問題と想はれます。この混

乱から、脱出する道は、あるのか。

あります。

日本人ばかり9名の師らを、統一させていただいた、わたしの解答です。

ひとりひとり、迷ひの近代から、脱出する提案です

超近代への必然とは？

実は意外に近くにある、悠久壮大な物語のはじまり、なのです。

誇り高き開拓の情熱を！

〈はるかな健康平和への祈り〉は、人民すべての健康平和欲のために、今の常識を超えます。

無の境地とは、どういふものか？

縄文風平和とは、どういふことか？

健康平和な地球表面統一を追求します。

人間の歴史の本質を、ふりかへり、諸国家の攻防の時代の、終末を祈ります。

なによりも、地球の未来のために、〈**根源からのまじめさ**〉を、無理なく、無駄なく、おすすめします。

＊

腰を据ゑ、味読していただけますでせうか。

なにか感ずるところあれば、まはりの方がたとも、話しあつていただけますでせうか。

むろん、みなみなさまからの、あらゆるご感想、ご質問、ご意見などに、真摯に、応接させていただきます。〕